

## Pour nos libertés, pour les droits du peuple palestinien, faisons barrage à l'extrême-droite

Alors que l'extrême-droite est aux portes du pouvoir en France, il est important de rappeler que c'est le racisme, le suprémacisme, le mépris colonial des valeurs humaines, qui sont aujourd'hui à l'œuvre contre la population palestinienne de Gaza. Cela fait près de 9 mois que l'Etat d'Israël bombarde et affame cette population, tout en détruisant toutes ses infrastructures vitales. Tandis que nous regardons ailleurs, les bombardements redoublent d'intensité faisant de nombreux morts et blessés, les populations civiles sont ciblées au Sud comme au Nord et sont soumises à de nouveaux déplacements forcés.

Le Rassemblement National et ses alliés soutiennent inconditionnellement ces crimes contre l'humanité et le gouvernement israélien qui les commet.

Les témoignages se multiplient sur les tortures que subissent les Palestiniens enlevés à Gaza par l'armée israélienne, sur le ciblage des hôpitaux et de leur personnel, sur les journalistes volontairement assassinés. Les convois d'aide humanitaire sont toujours bloqués par Israël, et la famine tue maintenant chaque jour. La colonisation s'accélère en Cisjordanie, où la population palestinienne est violemment attaquée par l'armée et les colons, avec plus de 500 personnes tuées depuis le 7 octobre, et la multiplication du nombre de prisonniers, tous soumis à des traitements cruels et dégradants.

Depuis le 26 janvier, la Cour Internationale de Justice alerte sur le caractère plausible d'un génocide en cours à Gaza.

Cette guerre qui se poursuit contre l'ensemble de la population palestinienne de Gaza n'aurait pas pu durer un jour de plus sans les livraisons d'armes et de munitions à Israël fournies par les pays occidentaux, notamment les Etats-Unis. Mais elle se nourrit aussi du déni d'humanité contre la population palestinienne et d'une intense propagande contre toutes celles et ceux qui soutiennent ses droits. Les responsables politiques qui se rendent complices de cette politique devront un jour rendre des comptes. Quant aux dirigeants de l'extrême-droite, ils ne cachent pas leur soutien inconditionnel à la politique menée par l'Etat d'Israël et son gouvernement, ni leur volonté de s'en prendre à toute expression de solidarité avec les droits du peuple palestinien. Ce sont la démocratie et nos libertés qui sont menacées.

Aujourd'hui, face à l'extrême-droite, et dans la très large alliance que représente notre Collectif national, nous sommes parties prenantes du combat contre le racisme sous toutes ses formes, dont évidemment l'antisémitisme et l'islamophobie, contre le poison du suprémacisme, de la négation de l'autre, de la déshumanisation et de la haine. Nous dénonçons l'instrumenta-lisation de la lutte contre l'antisémitisme à l'encontre de candidat·es du NFP.

Comme l'ensemble du mouvement associatif et solidaire, le Collectif national pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens appelle à faire barrage contre l'extrême-droite, à se mobiliser conte celle-ci, et à voter massivement le 7 juillet pour éviter que le Rassemblement National ne s'empare du pouvoir.

Le 4 juillet 2024

Membres du Collectif national pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens signataires :

Agir Contre le Colonialisme Aujourd'hui (ACCA) – AFD International – Agir pour le changement et la démocratie en Algérie (ACDA) - AILES Femmes du Maroc – Alternative Communiste - Américains contre la guerre (AAW) – Anciens Appelés en Algérie et leurs Ami(e)s Contre la Guerre (4ACG) - Apel-Égalité – Association nationale des

communistes (ANC) - Association des Travailleurs Maghrébins de France (ATMF) - Association des Tunisiens en France (ATF) - Association France Palestine Solidarité (AFPS) - Association pour la Taxation des Transactions financières et pour l'Action Citoyenne (ATTAC) - Association pour les Jumelages entre les camps de réfugiés Palestiniens et les villes Françaises (AJPF) - Association des Universitaires pour le Respect du Droit International en Palestine (AURDIP) Cedetim / IPAM - Collectif des Musulmans de France (CMF) - Collectif Faty Koumba : Association des Libertés, Droits de l'Homme et non-violence - Collectif Judéo-Arabe et Citoyen pour la Palestine (CJACP) - Collectif Paix Palestine Israël (CPPI Saint-Denis) - Comité de Vigilance pour une Paix Réelle au Proche-Orient (CVPR PO) - Comité Justice et Paix en Palestine et au Proche-Orient du 5e arrt (CJPP5) -Confédération Internationale Solidaire et Écologiste - Droit-Solidarité - Ensemble! Mouvement pour une alternative de gauche écologiste et solidaire - Fédération des Tunisiens pour une Citoyenneté des deux Rives (FTCR) – Fédération Syndicale Unitaire (FSU) - Forum Palestine Citoyenneté – Gauche démocratique et sociale (GDS) - La Courneuve-Palestine - le Mouvement de la Paix - les Femmes en noir (FEN) - Ligue Internationale des Femmes pour la Paix et la Liberté, section française de la Women's International League for Peace and Freedom (WILPF) (LIFPL) - Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP) - Nouveau Parti Anticapitaliste (NPA) - Organisation de Femmes Egalité - Parti Communiste des Ouvriers de France (PCOF) -Participation et Spiritualité Musulmanes (PSM) – Pour une écologie populaire et sociale (PEPS) – Sortir du colonialisme - Une Autre Voix Juive (UAVJ) - Union communiste libertaire (UCL) - Union des Travailleurs Immigrés Tunisiens (UTIT) – Union étudiante - Union Juive Française pour la Paix (UJFP) -Union Nationale des Etudiants de France (UNEF) - Union Syndicale Lycéenne (USL) - Union syndicale Solidaires